



Bei Rückfragen:

Marc Schauf

Tel. (02 31) 8400 191

[m.schauf@radeberger-gruppe.de](mailto:m.schauf@radeberger-gruppe.de)

## **PRESSEINFORMATION**

**Dortmunder Kneipenturnier**

### **KRONEN Schockmeisterschaft startet**

**Dortmund, 17. Oktober 2024. Jetzt geht's los: Die Besten der Besten im Spiel mit Becher und Würfeln sind gesucht bei der KRONEN Schockmeisterschaft. Fünf Vorrunden gibt es beim Dortmunder Kneipenturnier, die erste startet am kommenden Wochenende. Zuschauer sind herzlich willkommen! Zum großen Finale in vier Wochen treffen die Vorrundengewinner in der Brauerei aufeinander**

Den Auftakt macht das „Wenkers am Markt“: Dort wird am Samstag (19.10.) ab 18.30 Uhr gewürfelt. Die weiteren Vorrunden werden im „Brüderlich“ im Kaiserviertel (26.10., ab 19 Uhr), in der „Georg's Klause“ in Aplerbeck (01.11., ab 17.30 Uhr) sowie im „Miner's“ und „B-Trieb“ im Kreuzviertel (09.11., ab 19 Uhr) stattfinden.

### **KRONEN Meisterpokal plus Geld- und Sachpreise**

„Krönender Abschluss des Dortmunder Kneipenturnier wird das große Finale in unserer Brauerei sein. Der oder die Erstplatzierte darf sich über den KRONEN Meisterpokal, 500 Euro Siegprämie plus zehn Kästen KRONEN freuen“, verspricht Marc Schauf, der jetzt das Marketing von Dortmund Kronen verantwortet.

Dem Zweitplatzierten winken 400 Euro plus acht Kästen KRONEN. Für den dritten Platz gibt es 300 Euro plus sechs Kästen Kronen. Auch der vierte Platz wird mit 200 Euro plus vier Kästen KRONEN belohnt. Als Sonderpreis winkt der Schock-Aus Pokal plus 12 Kästen Kronen für denjenigen, der am Finaltag die meisten Einsen würfelt.

### **Unterstützer gesucht**

Marc Schauf: „Wer keinen Platz an einem der Schocktische ergattern konnte, ist herzlich willkommen. Einfach in den Kneipen vorbeikommen, spannende Spiele verfolgen, die Schocker dabei anfeuern und dazu gerne eine Runde KRONEN genießen. Mehr Dortmund is' nich!“



Foto: Dortmunder KRONEN/Abdruck honorarfrei.

**Dortmunder Kronen. Mehr Dortmund is' nich.**

Dortmunder Kronen ist der Beweis einer großen und bedeutenden Brautradition: Im Herzen der Stadt, am Alten Markt, hat es seinen Ursprung. Denn schon seit dem Jahr 1430 wird das Dortmunder Bier von Dortmundern für Dortmund gebraut. Ob klassisches Pils und Export oder das Festbier zum Dortmunder Oktoberfest – sie alle kommen aus dem Herzen Dortmunds. So steht Dortmunder Kronen heute nicht nur für mehr als 585 Jahre Dortmunder Braukunst. Es gehört auch zu den legendären Eigenheiten, lebenswerten Ecken und liebenswürdigen Menschen dieser Stadt. Frei nach dem Motto: Dortmunder Kronen. Mehr Dortmund is' nich. Mehr unter [www.kronen.de](http://www.kronen.de)